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A C T A         Nº   17                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización del Fútbol del Interior, a los doce días del mes de octubre del año 

dos mil veintiuno, siendo la hora catorce y veinticinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la 

Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros 

Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. 

Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan González, Dr. 

Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano, Sr. Milton Goncalves y Sr. Lides Bevegni 

No asisten, con aviso: Sr. Héctor Coronel, 

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz, Dr. Luis Camargo, 

En sala el miembro del Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Sr. Gabito informa del fallecimiento del Sr. José Luis Sosa, quien fuera entrenador de goleros y colaborador 

del Consejo Técnico Entrenadores. En nombre de dicho Consejo solicita realizar un minuto de silencio en su me-

moria. Así se hace. 

 

TEMAS PREVIOS 
El Prof. Cheppi le da la bienvenida al Sr. Goncalves. 

También felicita al Cnel. Irigoyen por su cumpleaños, que se celebra en el día de hoy. 

El Sr. Sosa pide sumar la felicitación al Gerente Cr. Segura que, el pasado 11 de octubre, cumplió 44 años de 

trabajo en la Institución. 

El resto de los consejeros se suman. 

 

ACTA ANTERIOR  
Pasa para la próxima sesión 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
324 – Sr. Sergio Pose (Secretario Liga Soca) refiere a problemas con delegado de Boca Jrs. (Melo) en cancha 

de Progreso de Estación Atlántida. Pase a Tribunal Arbitral. 

325 – Liga Tala remite resolución Sector Interior Canelones y solicita audiencia para esa Liga conjuntamente 

con Ligas de Pando y Las Piedras. Serán recibidos en la jornada, 

326 – Club Treinta y Tres (T. y Tres) eleva queja por actuación arbitral partido ante las Delicias (Minas). Pase a 

Consejo Técnico Árbitros. 

327 – Liga Sarandí del Yi solicita información sobre pago traslado árbitro Darío González. Pase a Tesorería. 

328 – Liga Lascanense evacúa vista dada por Comisión de Reglamentos. Pase a dicha Comisión. 

329 – Liga Rivera solicita mediar por demora en carnés de deportistas. Se han hecho gestiones. 

330 – Liga Rivera presenta consulta sobre disposición transitoria de Circular 2536. Pase a Comisión de Regla-

mentos. 

331 – SENACLAFT cita a Presidente y Secretario para el 19 de octubre hora 10. Téngase presente. 

332 – Club Boca Jrs. (Melo) denuncia por hechos partido en Estación Atlántida. Presentaron denuncia ante el 

Tribunal Arbitral. 

333 – Liga Minuana solicita inspección estadio Alfredo García Moreno. Pase a Comisión de Canchas. Ya se hizo la 

inspección por parte del Sr. Diano, que manifiesta que la cancha está habilitada para los torneos Sub 14 y Sub 

15.  

334 – COMPRODE notifica de resolución sobre proyecto Club Sportivo Yi. Téngase presente. 

335 – Dr. Luis Camargo solicita licencia hasta el 10 de diciembre de 2021. S. 

336 – INEFOP solicita difusión sobre sus programas. Se remitirá a las afiliadas. 
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337 – AUF remitido Código de Ética aprobado. Se toma conocimiento. 

338 - AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se comunica a los interesados. 

338 - AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Absouta. Se comunica a los interesados. 

 

Se recibió asimismo nota del Club Palmirense consultando sobre si se adjudicaban los puntos por los partidos no 

jugados con los Clubes que quedaron fuera por no presentar listas. También consultan sobre si ese partido ser-

vía para computar sanciones. Se aclara de que quedaron excluidos y los partidos no jugados no se consideran, ni 

para los puntos ni para las sanciones. 

 

AUDIENCIA 

Ingresan a sala los Sres. César Posente, Miguel Muñoz, Mario Montero, Gustavo Araújo, Artigas Rivera, Gustavo 

Yanusi, Javier Moreira y Federico Sánchez, en representación de las Ligas de Pando, Tala y Las Piedras. 

El Prof. Cheppi les da la bienvenida. 

Los visitantes agradecen e informan que concurren por la situación de conflicto del Sector Interior de Canelo-

nes. Recuerdan cual ha sido el proceso y la situación actual en que el Sector ha dejado afuera a las Ligas de Las 

Piedras y Tala. 

Solicitan que se ponga fecha a la Asamblea Extraordinaria, tal como se había resuelto por OFI. 

El Dr. Leites, a nombre de la comisión de reglamentos, explica que hay una resolución del Congreso de OFI que 

no se puede desconocer y se debería actuar en consecuencia.  

Se dialoga sobre el alcance de la resolución. 

El Sr. Scarpa anuncia que la comisión se reunirá la próxima semana para determinar cómo se sigue. 

El Prof. Cheppi pide hacer esfuerzos para resolver el tema antes de iniciar el próximo año. 

Se continúa conversando sobre el tema haciéndose hincapié en los perjuicios que genera esta situación. 

Se retiran de sala agradeciendo haber sido atendidos. 

 

INFORME 

El Dr. F. Sosa informa sobre la reunión mantenida, por parte de AUF, con el Dr. Lorente sobre el tema de los 

títulos de entrenadores. 

Se expresó, en la reunión, que, a partir de la siguiente temporada, se comenzará el control por parte de SENA-

DE. Habrá que determinar que se entiende por temporada. 

El Prof. Cheppi pide gestionar una reunión con el Dr. Lorente.  

El Dr. F. Sosa, sobre la pregunta qué se considera título habilitante recuerda lo que dice el artículo 5°. 

“Para el ejercicio de la actividad de preparador físico, entrenador o director técnico, entrenador asistente, en 

toda disciplina del deporte federado, ya sea profesional, amateur, universitario o infantil, en cualquiera de sus 

modalidades, categorías o géneros, será obligatorio contar con título habilitante o la respectiva constancia de la 

formación correspondiente.  

Quienes desempeñan la actividad de orientador técnico o similar, en el fútbol infantil, también deberán contar 

con título habilitante o la respectiva constancia de la formación correspondiente. 

Se considerarán suficientes aquellos títulos habilitantes, o constancias de la formación correspondiente, esta-

blecidos en convenios colectivos suscritos entre una federación -reconocida como única entidad dirigente por la 

Secretaría Nacional del Deporte- y una o varias organizaciones de trabajadores que desempeñen la actividad de 

entrenador, director técnico, orientador técnico, entrenador asistente, preparador físico, en la respectiva dis-

ciplina, conforme a lo previsto en el artículo 14 de la Ley N° 18.566 del 11 de setiembre de 2009.” 

 

CONGRESO AUF 

El Prof. Cheppi refiere a los Congresos de AUF. Dice que, hasta ahora, se determinaba de antemano que se iba a 

votar y qué actitud tomar. Para el último, se dio todo por hecho y no se actuó igual. 
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Dice que, para los próximos Congresos, cuando sean convocados, no habrá reuniones de Comisiones y se usará 

ese tiempo para trabajar sobre el temario del Congreso de AUF. La idea es llevar una posición monolítica del 

Ejecutivo, incluso previendo alternativas, para que todos los votos vayan a una misma posición. 

En el último se encontraron con una situación difícil. Se resolvió sobre la marcha, pero sabe que no todos esta-

ban conformes. 

Pide al Dr. F. Sosa que, cuando se convoque a Congreso, pueda concurrir a informar en esa reunión de trabajo 

previa. 

La Sra. Cáceres agradece tener el Presidente que tenemos y que tiene delicadeza para decir las cosas. Dice que, 

en esa instancia, se sintió muy incómoda. Dice que no acepta que se piense que siempre se va a apoyar la postura 

del Ejecutivo. Dice que tenemos que conocer el tema. Dice que se niega a que la lleven con el poncho. Dice que no 

conocía los temas a tratar. 

El Sr. Sosa dice que la información estaba. Recibieron varios mails con la información. No se puede decir que no 

se sabía que se iba a tratar. Dice que lo que faltó fue la instancia de discusión interna entre todos. Dice que no 

es cierto que haya temas que sean solo de AUF y que no importa participar. De alguna forma siempre repercu-

ten en OFI. Recuerda que hubo problemas para integrar la delegación. Cree que faltó discusión y que la delega-

ción debe llevar las potestades para resolver en el momento, pero con todas las herramientas como para resol-

ver. La fundamental es el estudio y discusión previos. Cree que además no sirve la abstención.  

El Sr. Scarpa dice que le llama la atención de que, después de 3 años de Ejecutivo e idas a los Congresos de 

AUF, se tenga que dar explicaciones por no votar lo que propone el Comité Ejecutivo de AUF. Como participan-

tes se debe tener opinión propia. Está de acuerdo en que se debe estudiar todos los temas. Cree que lo mejor 

es ir consensuados. 

En la ocasión los propios Clubes de AUF no estaban de acuerdo con el nombre. Le pareció bien no votar. 

Dice que hubo temas, en anteriores Congresos, en los que no estuvo de acuerdo y por eso no concurrió.  

Dice que no corresponde explicar. Puede haber temas que no estemos de acuerdo con el Ejecutivo de AUF.  

El Dr. F. Sosa dice que no entiende que se diga que hubo sensación de avasallamiento. Acepta que cada uno sien-

te lo que siente, pero no hubo en ningún momento esa intención. El Ejecutivo de AUF defendió su propuesta, lo 

que parece lógico. 

Dice que entiende que no debe haber obsecuencia. Pero hay que tener en claro que, en la medida de que son te-

mas que se vuelca al Congreso, compete a OFI. Se convoca a votar y cree que así debe hacerse. Le preocupa que 

se discrimine entre temas de OFI y otras. Le parece que hay que razonar que estamos en toda la cadena del 

fútbol nacional. Que cada tema tiene repercusión, en mayor o menor medida, en OFI. Incluso el tratado, que 

fue la elección del Presidente del Tribunal. Tal vez, por el vértigo del Congreso, no se interpretó así. 

Está de acuerdo de que no hay que dar explicaciones.  

El Sr. Scarpa dice que le gustaría que todos los temas tengan la misma discusión. 

El Prof. Cheppi dice que ese era su mensaje inicial.  

El Sr. Ortiz manifieste que comparte en parte las posiciones de los compañeros. Que el tema se genera porque 

se fue sin discutir en la interna. 

Aclara que, para el futuro, si no se discute y resuelve en el seno del Consejo, se considera con las manos libre 

de votar lo que le parezca, incluso distinto al resto de la delegación. 

El Sr. Román opina que el 99% de los temas que se tratan son de AUF y no nuestro.  

El Sr. Scarpa opina que esta discusión se genera porque se afectó el interés del Comité Ejecutivo de AUF. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B) 
Se aprueba propuesta del Consejo Técnico de las designaciones de la próxima fecha.  

DIVISIONAL A   
LAURELES - F.BENTOS - JUANICO - CANELONES   
PARQUE LIEBIG'S 17.10.2021 17:00  
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 SCHNEIDER CABILLON, MATIAS JOAQUIN 

 RIVERO ORTIZ, JACINTO DANIEL 

 LAURENCENA  GONZALEZ, LUCAS  MATIAS 

HURACAN - PAYSANDU - JUVENTUD DE COLONIA   
PARQUE ARTIGAS 17.10.2021 16:00  

 PAZ GONZALEZ, CARLOS EDUARDO 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

 MACHADO BRITES, ALVANIO 

UNIVERSAL - SAN JOSE - PIRIAPOLIS - Z.OESTE MALDONADO  
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 17.10.2021 16:00  

 MARTINEZ AYALA, FERNANDO DANIEL 

 TREZZA RODRIGUEZ, FABRICIO MARTIN 

 MENDEZ, ALEJANDRO FABIAN 

PORONGOS - TRINIDAD - ITUZAINGO - MALDONADO   
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 17.10.2021 16:00  

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

 PEREZ ERRECARTE, OMAR MAURICIO 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

SPORTIVO BARRACAS - DOLORES - WANDERERS JUVENIL - TACUAREMBO  
ESTADIO EDUARDO PIAZZE 17.10.2021 15:30  

 LIUZZI DEVINCENZI, SERGIO ANDRES 

 PERALTA QUINTANA, CARLOS IGNACIO 

 CICHERO COCERES, RUBEN ALEXIS 

LAVALLEJA - MINAS - LAVALLEJA - ROCHA   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 16.10.2021 20:30  

 PALACIOS MAYA, WILLIAMS MARCELO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

 

DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILI-
ANO 

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 

SAN EUGENIO - ARTIGAS - CENTRAL - SAN JOSE   
ESTADIO MATIAS GONZALEZ 16.10.2021 20:00  

 MARTINEZ PEREIRA, SERGIO ALBERTO 

 GOMEZ LEITES, SANTIAGO DANIEL 

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 

BARRIO OLIMPICO - MINAS - RIO NEGRO - SAN JOSE   
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 16.10.2021 17:30  

 PEREYRA MACHADO, NESTOR ESTEBAN 

 

DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILI-
ANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

   

DIVISIONAL B   
BELLA VISTA - PAYSANDU - PROGRESO - TACUAREMBO   
CANCHA DEL CLUB BELLA VISTA 17.10.2021 17:00  

 DI MAGGIO MARTINEZ, FERNANDO JULIO 

 DE LEON PINTOS, GONZALO 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

REFORMERS - J.LACAZE - INDEPENDIENTE - TRINIDAD   
PARQUE MARINO RIVERO 17.10.2021 16:00  

 ARRUE, CESAR RAFAEL  
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 SOSA CARDOZO, OSCAR GILBERTO 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

SANTA EMILIA - CARDONA - PEÑAROL - COLONIA   
PARQUE JUVENTUD UNIDA (CLUB SANTA EMILIA) 17.10.2021 16:00  

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 PEREZ CASTAÑO, MATIAS NICOLAS 

 AVILA, JOSE MANUEL  
EL GENERAL - COLONIA - CENTRAL - DURAZNO   
ESTADIO ALBERTO SUPPICI 17.10.2021 16:00  

 CASTILLO BUENAHORA, EDUARDO 

 GALIZZI, ROBERTO  

 

ARANDA SUAREZ, LUCIA-
NA  

WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES - UNION JUVENIL - DURAZNO  
PARQUE MARCELINO BRIANO 17.10.2021 16:00  

 BELTRAN RECALDE, MARCOS JAVIER 

 HUELMO TOÑOLA, DIEGO NICOLAS 

 BUSCO GONIA, ALEJANDRO JAVIER 

VIDA NUEVA SAN JACINTO - TALA - QUILMES - FLORIDA   
MARIO VECINO 17.10.2021 16:00  

 RODRIGUEZ REYES, BRUNO OMAR 

 CABRERA, MIGUEL ANGEL  

 NEVES NOYA, CARLOS MARIA 

HURACAN - T.TRES - NACIONAL - ROCHA   
ESTADIO CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO 17.10.2021 16:00  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 

ANTUNEZ, SILVIO GA-
BRIEL  

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

HURACAN - RIVERA - HIGUERITAS - N.PALMIRA   
ALBERTO Y ELIAS BOUCHACOURT 17.10.2021 15:30  

 SACIAS GIMER, CLAUDIO OMAR 

 BORGES CLAVIJO, MAICOL LUCIANO 

 SILVA PEREIRA, CAMILO ALEJANDRO 

LITO - MINAS - LIBERTAD - CANELONES   
PARQUE ARTIGAS (CLUB LITO) 17.10.2021 15:30  

 ALVAREZ VIERA, LUIS CARLOS 

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

BRISTOL - MERCEDES - PEÑAROL - RIVERA   
ESTADIO LUIS KOSTER 17.10.2021 15:00  

 BANCHERO LACLAU, WASHINGTON EDGARDO 

 BRONEE BORDALDE, JHONY ROBERTO 

 PIRIZ ROCHA, MARCELO ANDRES 

DEFENSOR - P.TOROS - NACIONAL - N.HELVECIA   
ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 16.10.2021 18:00  

 ARAUJO CUELLO, OSCAR FABIAN 

 SUAREZ RIVERO, GUILLERMO ANDRES 

 

VILLAR, ROBERT AURE-
LIO  

BOQUITA - FLORIDA - JUVENTUD UNIDA DE LIBERTAD   
GUSTAVO BRASCESCO 16.10.2021 16:00  
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 MONTENEGRO MAZA, SEBASTIAN GUILLERMO 

 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 

 IZZI CARABALLO, CLAUDIO CESAR 

CAMPANA DE LIBERTAD - SAN JOSE - COLONIA VALDENSE  
ADELAIDO CAMAITI - LIBERTAD 16.10.2021 16:00  

 ABREU GUADALUPE, RUBEN HORACIO 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 RODRIGUEZ OLIVERA, DANY MARTIN 

PUNTA DEL ESTE - MALDONADO - DARLING - CANELONES  
COMPLEJO DEPORTIVO "PARQUE BEVERLY HILLS" 16.10.2021 16:00  

 FAGUNDEZ RIOS, DIEGO FERNANDO 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

 ROMERO CABALGANTE, DENIS WASHINGTON 

PALERMO - ROCHA - LAS DELICIAS - MINAS   
ESTADIO MUNICIPAL EL TENIS 16.10.2021 16:00  

 SOCA SOCA, FERNANDO GABRIEL 

 LOPEZ DE LA O, RUBEN ALBERTO 

 GONZALEZ ECHETTO, JHONNY 

LIBERTAD DE S.CARLOS - MALDONADO - FERROCARRILERO - EMP.OLMOS - SOCA  
ESTADIO ALVARO PEREZ 16.10.2021 15:30  

 LARRAMA ARENAS, MARCELO FABIAN 

 PEREIRA SANTANA, OSCAR MARCELO 

 FIERMARIN TORRES, ALEJANDRO DANIEL 

   
FEMENINO 
Se informan los cruces que se generan para la segunda fase. Se hace constar que hay un reclamo de puntos que 

puede afectar los mismos. Como el reclamo no tiene efectos suspensivos, se fija la fecha. 

Se aprueba propuesta del Consejo Técnico de las designaciones de la próxima fecha 

FEMENINO ABSOLUTA   

   
(FF) CONVENTOS - MELO - (FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO  
19 DE ABRIL 17.10.2021 16:00  

 MESA ARENANE, SILVIA CLAUDIA 

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 HERNANDEZ MARTINEZ, MARCOS FABIAN 

(FF) JUVENTUD - COLONIA - (FF) PEÑAROL - MERCEDES   
JUVENTUD DE COLONIA 17.10.2021 16:00  

 MOYANO CORREA, JOSE LUIS 

 AGUILAR, JUAN CARLOS  

 INDABURU BARROZO, CRISITAN JOSE 

(FF) CEIBAL - SALTO - (FF) DEP. ARTIGAS - SALTO   
PARQUE RUFINO ARAUJO 17.10.2021 15:30  

 LOPEZ MENDIETA, LUCAS LEONEL 

 SENA BRITOS, ROBERTO DANILO 

 AYALA GONZALEZ, LUIS ENRIQUE 

(FF) NACIONAL - ARTIGAS - (FF) LITORAL - PAYSANDU   
CLUB ZORRILLA 17.10.2021 15:30  

 RODRIGUEZ CORREIA, CESAR EMANUEL 

 RIOS MORA, SAUL ALEJANDRO 

 MANEIRO SILVA, NELSON GUSTAVO 
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(FF) LAURELES - F.BENTOS - (FF) LAVALLEJA - RIVERA   
PARQUE PABLO E. ABBATE 16.10.2021 18:00  

 ALVAREZ ROSALES, YANINA TERESA 

 LOPEZ ESPINOSA, LUIS DANIEL 

 ALMIRON SUAREZ, OSVALDO ALBERTO 

(FF) FENIX - TRINIDAD - (FF) RIVER PLATE - SAN JOSE   
CANCHA DEL CLUB SANTA BARBARA 16.10.2021 16:30  

 DURE GIMENEZ, JOSE ANTONIO 

 CHUAYRE DE SAN VICENTE, EDWARD SANTIAGO 

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

(FF) BARRIO PERLITA - MALDONADO - (FF) NACIONAL - FLORIDA  
PARQUE "LAS DELICIAS" 16.10.2021 16:00  

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 VIDAL CHARELLO, RICHARD FABIAN 

(FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA - (FF) PEÑAROL - COLONIA  
PARQUE SEBASTIAN MONTES DE OCA (CLUB NACIO-
NAL) 16.10.2021 16:00  

 VEIGA DE ARMAS, OSCAR ALEJANDRO 

 DE LA FUENTE RODRIGUEZ, GONZALO 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

   

   

FEMENINO SUB 16   

   
(FF) URUGUAY - BELLA UNION - (FF) PROGRESO - PAYSANDU  
ESTADIO WALTER MARTINEZ CERRUTTI 17.10.2021 21:00  

 SAÑUDO LEAL, IGNACIO RAFAEL 

 LOPEZ, FERNANDO FABRICIO 

 ARAUJO BARRIOS, WALTER RAMON 

(FF) CONVENTOS - MELO - (FF) LAVALLEJA - RIVERA   
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 17.10.2021 13:00  

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 MESA ARENANE, SILVIA CLAUDIA 

 HERNANDEZ MARTINEZ, MARCOS FABIAN 

(FF) CHACARITA - TRINIDAD - (FF) NACIONAL - NUEVA HELVECIA  
PARQUE LATEULADE 17.10.2021 16:00  

 RIPOLL, NANCY MARGOT  

 FURTADO FERNANDEZ, LUIS EDUARDO 

 SOSA CACERES, DANIEL FERNANDO 

(FF) ESCUELA FUTURO URUGUAY - GUICHON - (FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA  
ESTADIO MUNICIPAL GUICHON 17.10.2021 16:00  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 SOSA RAMOS GIMENEZ, JEAN FRANCO 

 OBERLAY GUEVARA, YHONEY MAURO 

   
COPA INTEGRACION 
El Prof. Cheppi dice que tiene una consulta telefónica del Dr. Fernando Pérez D´Auria. Lee la misma y se acuer-

da lo que le va a responder. 
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INFORME DE COMISIONES 
MARKETING 

El Sr. Scirgalea dice que se reunieron con la empresa Borac y pelotas Faster. Se planteó la situación de que 

hubo puntos en los contratos que no se cumplieron, por la situación sanitaria de emergencia.  

Se acordó que se planteará, en el caso de Borac, un aumento en el tiempo del contrato al Congreso. 

Con la empresa de pelotas se resolvió dejar sin efectos el contrato pero que se seguirá trabajando con la em-

presa como se hacía antes. Se actualizó el precio. 

Dice que también realizó gestiones ante el BSE y que está esperando respuestas.  

El Sr. Scirgalea dice que elaboró un proyecto de contrato con el periodista por el libro del 75 aniversario. 

 

REGLAMENTOS 

Se citará para el martes próximo a la hora 1030. 

 

CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen recuerda que el próximo viernes está prevista la reunión de delegados, a la hora 14, por los 

torneos Sub 14 y Sub 15. Allí se elaborará el fixture completo. 

Se resuelve otorgar 3 pelotas por Selección. 

 

U2030 

El Prof. Cheppi dice que, conjuntamente con el vicepresidente, estuvieron trabajando en la situación de los cen-

tros. 

El Sr. Ortiz dice que la idea es, en atención a que se está estabilizando la situación sanitaria, trabajara en la 

reactivación de los centros. La idea es trabajar en los seis instalados. Ver las condiciones en que están y llevar 

una propuesta que incluya un aporte. Se cree que solo con la idea no alcanza. Con la participación de las Ligas e 

Intendencias habrá que realizar un aporte, para el año 2022, que afectaría el fondo que tienen los entrenado-

res. 

La idea es que las solicitudes para nuevos centros sean tratadas, por lo menos, en un par de meses. 

El Prof. Cheppi dice que la idea es hacer funcionar los que ya están. La idea es que, si alguno de ellos no se logra 

el funcionamiento que se desee, se cierre. 

Hay demandas de otros lugares. El trabajo es generar los recursos para el apoyo. 

El Sr. Sosa dice que apoya la idea de la ayuda. Cree que está faltando algo para lograr la sinergia institucional. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta los siguientes informes: 
 

SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS  

PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES 

 

Proyectos llamado 2020 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras reali-

zadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en 

el mismo período. 

1- Castillos Wanderers Futbol Club, de la ciudad de Castillos, en el Departamento de Rocha. Obras de refor-

mas en vestuarios e Iluminación Led. La obra se encuentra con un avance superior al 50%. Se sugiere realizar un 

2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000  

2- Club Atlántida Juniors, de la ciudad de Atlántida , en el Departamento de Canelones. Obras de construcción 

de red lumínica en su campo de juego.  Según nota recibida de parte del Club y por la característica de la obra, 

se entiende necesario recibir los dineros para cubrir el 100% de los materiales que implican mas del 90% de lo 

adjudicado, por lo tal se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000  
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Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras reali-

zadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en 

el mismo período. 

1- Club Nacional de Fútbol, de la ciudad de Minas , en el Departamento de Lavalleja. Obras de construcción 

cancha césped sintético y compra materiales entrenamiento. La obra se encuentra con un avance cercano al 

50% (materiales adquiridos y adelanto alfombra sintética), están a la espera de la importación del sintético. Se 

sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $267.400 

2- Club Atlético Los Cerrillos, de la localidad de Los Cerrillos, en el Departamento de Canelones. Obras de ilu-

minación del campo de juego y recambio de tejido perimetral. La obra se encuentra con un avance superior al 

40%. Se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $220.000  

 

Proyectos llamado 2019 - Informe estado situación Obras pendientes de finalizar  

1- Club Atlético Esparta, de la localidad de Colonia Valdense, en el Departamento de Colonia. Obras de cons-

trucción de vestuarios. La obra se encuentra con un avance mínimo (limpieza del predio y talado de arboles). El 

miércoles en Directiva definirán si continúan adelante con el proyecto o lo descartan. No han recibido ningún 

pago. 

2- Club Atlético Tito Borjas, de la ciudad de San José, en el Departamento del mismo nombre. Obras de mejo-

ras en la iluminación. La obra se encuentra finalizada. Cobraron el anticipo del 30% y tienen aprobado el monto 

para cobrar el saldo final. 

3- Club Social y Deportivo 19 de Abril, de la localidad de Cardal, en el Departamento de Florida. Obras de 

vestuarios. La obra no se ha iniciado. EL club tiene intención de declinar el proyecto por el momento, enviará 

nota. No han recibido ningún pago. 

4- Melo Wanderers Club Deportivo y Social, de la ciudad de Melo, en el Departamento de Cerro Largo. Obras 

de cerramiento perimetral con alambrado olímpico y ampliación del campo de juego. La obra se encuentra finali-

zada. Tiene aprobado el monto para cobrar el saldo final. No han cobrado ninguna partida. 

5- Institución Deportiva Boquita, de la localidad de Sarandí Grande, en el Departamento de Florida. Obras de 

nivelación de cancha e iluminación. La obra se encuentra con un avance cercano al 40% (nivelación realizada y se 

hace cimentación para columnas). Recibieron anticipo del 30%, no tienen otros adelantos aprobados 

6- Liga de Fútbol de Florida, ubicada en la Ciudad de Florida, en el Departamento del mismo nombre. Primera 

etapa de Obras de construcción de Salón.  La obra comenzó hace 45 días y se encuentra con un avance cercano 

al 30%, viernes 15 de octubre se recibe informe técnico por parte del arquitecto de la Liga. Recibieron anticipo 

del 30%, no tienen otros adelantos aprobados 

7- Club Atlético y Deportivo Santa Barbara, de la ciudad de Trinidad, en el Departamento de Flores. Obras 

de construcción de vestuarios. Se iniciaron los trabajos y se está a la espera de definición sobre material a 

utilizar para el vestuario.(contenedor o vagón de tren). Recibieron anticipo del 30%, no tienen otros adelantos 

aprobados 

8- Club Atlético y Deportivo Alianza, de la localidad de 25 de agosto, en el Departamento de Florida. Obras de 

mejoras en la iluminación. La obra se encuentra finalizada. Cobraron el anticipo del 30% y tienen aprobado el 

monto para cobrar el saldo final. 

9- Salto Uruguay Fútbol Club, de la ciudad de Salto, en el Departamento del mismo nombre. Obras de Instala-

ción de Red Lumínica en el campo principal del complejo Julio Pozzi. La obra se encuentra con un avance aproxi-

mado del 80%. Recibieron 1er y 2do anticipo por el 70%, no tienen otros adelantos aprobados 

10- Club Nacional de Fútbol, de la ciudad de Minas, en el Departamento de Lavalleja. Obras de construcción 

cancha césped sintético y compra materiales entrenamiento. La obra se encuentra con un avance superior al 

40% (materiales adquiridos y adelanto alfombra sintética), están a la espera de la importación del sintético.  

Recibieron anticipo del 30%, se solicita aprobación de saldo final en este informe. 

11- Club Atlético Juanicó, de la localidad de Juanicó, en el Departamento de Canelones. Obras de construcción 

de tejido perimetral. La obra se encuentra iniciada, prevén la finalización al 15 de noviembre. Recibieron antici-

po del 30%, no tienen otros adelantos aprobados 
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12- Club Atlético Los Cerrillos, de la localidad de Los Cerrillos, en el Departamento de Canelones. Obras de 

iluminación del campo de juego. La obra se encuentra con un avance superior al 40%, (a la espera de la Inten-

dencia para colocación de focos). Recibieron anticipo del 30%, se solicita aprobación de saldo final en este in-

forme. 

13- San Bautista Vida Nueva Futbol Club, de la localidad de San Bautista, en el Departamento de Canelones. 

Obras de instalación de sistema de riego. La obra se encuentra con iniciada, avance cercano al 30% (movimiento 

de tierras y canalizaciones) y a la espera del proveedor para finalizar. Recibieron anticipo del 30%, no tienen 

otros adelantos aprobados 

14- Club River de Panta, de la localidad de Panta, en el Departamento de San José. Obras de construcción de 

Gimnasio en 2 etapas. Obra por iniciar, a la espera de regularización de la empresa contratada. Se prevé se so-

lucione la semana próxima. No han recibido ningún pago. 

15- Liga Regional de Fútbol de Cerro Chato, de la ciudad de Cero Chato, en el Departamento de Treinta y 

Tres. Obras de mejoras en vestuarios y acceso al Campo de juego. La obra se encuentra con un avance superior 

al 80%. Recibieron anticipo del 30% y tienen aprobado el monto para cobrar el saldo final. 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

 

Fecha: 11 Octubre 2021: Artigas (Durazno) primer adelanto (2020) ($69.656) 

Fecha: 08 Octubre 2021: Estrella América (Casupá) saldo final ($280.000) 

Fecha: 30 Setiembre 2021: Los Cerrillos (Los Cerrillos) primer adelanto ($120.000) Nacional (Trinidad) saldo 

final ($280.000) 

Fecha: 29 Setiembre 2021: San Bautista Vida Nueva (San Bautista) primer adelanto ($120.000) Campana (Li-

bertad) primer adelanto (2020) ($135.000) 

Fecha: 27 Setiembre 2021: Liga Cerro Chato (Cerro Chato) primer adelanto  ($120.000); 

Fecha: 17 Setiembre 2021: Barrio Olímpico (Minas) saldo final ($120.000); 

Fecha: 10 Setiembre 2021: Cerro Oriental(Carmelo) saldo final ($280.000);  

Fecha: 08 Setiembre 2021: Castillos Wanderers (Castillos) primer adelanto (2020) ($135.000);  

Fecha: 25 Agosto 2021: Juanicó (Juanicó) primer adelanto ($120.000);  

 

PROYECTOS FIDEICOMISO OFI- COMPRODE 

 

Informe Sportivo Barracas Futbol Club (Dolores) 

Según nota recibida de parte del club, la empresa Impresora Dolores Limitada, ha depositado la suma de 

$90.000 (pesos uruguayos noventa mil) en la cuenta perteneciente al Fideicomiso COMPRODE de la Organiza-

ción y está en condiciones de continuar con a las obras en su estadio a la brevedad. 

Dicha información fue corroborada con el Fiduciario, Cr. Pignatta y corresponde a lo recibido en la cuen-

ta del Fideicomiso. 

Por lo expuesto, creemos que no hay impedimentos para recibir el dinero acreditado en la cuenta de OFI 

y recomendamos al Ejecutivo la aprobación del informe. 

Se aprueban informes. Unanimidad. 

El Sr. Sosa consulta sobre nuevo llamado. Se aprueba realizarlo, con el plazo del 31 de enero de 2022. 
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Se plantea sobre los proyectos aprobados que aún no han tenido movimiento. Se aprueba dar un plazo, 

hasta el 15 de noviembre, para que se inicien o se dan por clausurados. 

VARIOS 
TEMAS PENDIENTES 

El Sr. Scarpa dice que todavía no se han resuelto los siguientes temas: 

a) Reglamento General de AUF 

b) TMS 

c) Llamado a Divisional D.  

El Prof. Cheppi dice que después de un Congreso de AUF donde el Sr. Palma manifestó su disconformidad por la 

falta de resolución del reglamento general, mantuvo conversaciones con él y quedaron de acuerdo que es algo 

que hay que resolver.  

Dice que todavía no han convocado a los delegados de OFI, a pesar de la promesa del Ec. Alonso. 

La Sra. Fernández propone cambiar la estrategia. Dice que no hay que esperar a que nos convoquen, sino que lo 

hagan nuestros delegados. Si no hay reuniones a partir de nuestras convocatorias, sería un elemento más para 

manejar. 

 

CENTENARIO LIGA HELVÉTICA 

El Prof. Cheppi brinda el siguiente informe: 

“El pasado domingo 10 de octubre, concurrimos en representación de la organización el Sr. Secretario Ney Iri-

goyen y quien les habla a los festejos de los 100 años de Liga Helvética.  

Les cuento que vivimos una jornada llena de emociones con muchos invitados; autoridades nacionales, departa-

mentales, locales, ex dirigentes, jugadores, delegados de clubes, ETC.ETC.  

Fuimos recibidos con una cordialidad excepcional, lo cual mucho agradecemos. Notamos el gran trabajo manco-

munado que hace esa LIGA y sus vecinos puesto de manifiesto por el estado de sus instalaciones tanto donde se 

desarrolló el evento (Club Nacional de Nueva Helvecia) como así también otras que a través de un audiovisual 

tuvimos el placer de compartir.  

En nombre de la O.F.I. les fue entregado el trofeo 100 aniversario, lo cual fue muy agradecido por parte de las 

autoridades del fútbol de Liga Helvética.  

Destacamos junto al Sr. Secretario la extraordinaria labor de esa comunidad haciendo votos para un futuro 

lleno de plenas realizaciones y el compromiso de nuestra organización para seguir trabajando pro mejores  

logros para todo el fútbol del interior.” 

 

Siendo la hora 17:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 19 de octubre de 2021 hora 14:00.  

 

 

 


